Medición del PIB refleja 4.7% de crecimiento en la actividad económica

El Banco Central de Nicaragua (BCN) hace del conocimiento público que se estima que la actividad económica del país al cerrar 2014 registró un crecimiento de 4.7% (4.5% en 2013), como resultado de un mayor dinamismo en la demanda y la oferta agregada.

Con respecto a la demanda, se observaron aportes tanto de la demanda interna, así como en la demanda externa. La demanda interna contribuyó con 3.2 puntos porcentuales al crecimiento, impulsada por el crecimiento del consumo individual (4.0%) y de la formación bruta de capital fijo pública (8.3%). Por su parte, la demanda externa neta aportó 1.5 puntos porcentuales, reflejo del dinamismo de las exportaciones.

Por el lado de la oferta, la mayoría de las actividades económicas mostraron incrementos en su valor agregado. Los sectores que tuvieron una incidencia preponderante en el desempeño de la economía fueron: comercio, hoteles y restaurantes (5.5%); servicios personales y empresariales (5.9%); agricultura, ganadería, silvicultura y pesca (4.4%); transporte y comunicaciones (7.4%); e industria manufacturera (5%).

Los resultados del PIB confirman que durante 2014, la economía nicaragüense continuó desempeñándose de forma positiva, observándose sostenibilidad en el crecimiento económico y el empleo, estabilidad financiera y de precios, y consolidación de las finanzas públicas y reservas internacionales.

El próximo 31 de marzo, el BCN publicará el Informe Anual 2014, junto con el anuario estadístico, poniendo a disposición del público en general una descripción del desempeño macroeconómico a nivel sectorial, e información estadística relevante para apoyar la toma de decisiones de los agentes económicos.

Managua, 27 de marzo 2015

